

PICK UP NEWS

森永乳業×森永製菓 「甘酒ヨーグルト」発売！

森永乳業は、森永製菓の「森永甘酒」とコラボ。「森永甘酒ヨーグルト脂肪ゼロ」を発売しました。

同商品は、甘酒のコクとやさしい甘さを形作っている酒粕と米麹に、ヨーグルトをかけあわせ、発酵素材3つを使用しました。

米粒の食感とヨーグルトを組み合わせた新食感や、まろやかで絶妙なバランスの味わいを楽しむことができます。

また脂肪ゼロのため、1個当たりのカロリーは64kcalで、価格は100g入り、118円（税別）。

参考・引用：食品新聞



機能性表示食品 近大サプリ 青みかんを発売！

近大発ベンチャー企業の株式会社ア・ファーマ近大は、近畿大学薬学部 薬用資源学研究室の研究成果をもとに、「機能性表示食品 近大サプリ 青みかん」を発売しました。

同商品は、温州みかんに含有するペリシンやナリルチンを機能性関与成分として、ハウスダストなどによる鼻の不快感を軽減する機能性表示食品です。

189粒入り（一日摂取目安量9粒）価格は2,916円（税込）。

参考・引用：NEWS CAST



皆様からのお問い合わせ、ご意見をお待ちしております。
県央かわら版では、食品環境等を中心に情報をお伝えしております。取り上げていただきたいものや、色々な話題等があります。
お気軽にお問い合わせください。

一般社団法人県央研究所 県央かわら版事務局
電話 0256(46)8311
FAX 0256(46)8310
Eメール info@kenoh-habobo.or.jp

【警戒】食中毒発生注意！

■結婚披露宴の出席者54人食中毒

神戸市中央区のオリエンタルホテルで、結婚披露宴の出席者4グループの計205人のうち、翌日以降に、5

4人が下痢や腹痛などの症状を訴えたことから、神戸市保健所は、披露宴で出された食事が原因の食中毒と断定し、ホテル内の厨房4施設を3日間の営業停止としました。

連絡を受けた神戸市保健所東部衛生監視事務所が調査したところ、患者54人が共通する食事は披露宴で出された食事以外ではなく、発症状況が似ていることなどから、保健所は食中毒と断定しました。

患者54人の内訳は男性が22人、女性が32人で、ほとんどが軽症ですが、このうちの男女2人が入院しています。

オリエンタルホテルでは同日、計11グループの結婚披露宴がありました。同じ料理のメニューが出されたのは、今回食中毒が発生した4グループだけだったということです。

神戸市保健所が現在、原因を調査しています。

参考・引用：サンテレビ

4人が下痢や腹痛などの症状を訴えたことから、神戸市保健所は、披露宴で出された食事が原因の食中毒と断定し、ホテル内の厨房4施設を3日間の営業停止としました。

連絡を受けた神戸市保健所東部衛生監視事務所が調査したところ、患者54人が共通する食事は披露宴で出された食事以外ではなく、発症状況が似ていることなどから、保健所は食中毒と断定しました。

患者54人の内訳は男性が22人、女性が32人で、ほとんどが軽症ですが、このうちの男女2人が入院しています。

オリエンタルホテルでは同日、計11グループの結婚披露宴がありました。同じ料理のメニューが出されたのは、今回食中毒が発生した4グループだけだったということです。

神戸市保健所が現在、原因を調査しています。

KENOH

県央かわら版

第118号

令和4年10月20日発行

発行所

一般社団法人県央研究所

【川崎市で給食に異物】

川崎市教育委員会は、市立小学校2校で給食の食パンに虫などの混入が見つかっています。

今井小学校では、食パンに約3ミリ四方の塗膜片のようないいものが付着しているのが見つかり、提供を中止し、給食には別の種類のパンを用意しました。食パンを焼く型の塗装が剥がれたものの可能性が高いということです。

向小学校では、給食の配膳後、3年生が食パンの容器内でアリ1匹を発見し、このクラスではパンを食べるのをやめました。食べた児童の健康新聞を確認されていないことを指しました。

市教委は、学校や食材納入業者に混入防止対策の徹底を指示しました。

【岐阜県で給食に異物】

岐阜県下呂市は、同市立小学校の入所者と職員計109人が食べ、同日夕方から翌日にかけて46人が発症しました。

県は、朝食のコマツナとさつま揚げの煮物からウエルシユ菌が検出されたため、煮物が食中毒の原因と判断し、給食施設を業務停止処分にしたということです。

参考・引用：中国新聞デジタル

市内では、市立ろう学校の給食で汁物にビニール片の混入が見つかって、市南部学校給食センターで魚のフライに金属片が発見されるなど、異物混入が相次いでいました。

規格外野菜を原料にした「おやさい絵の具」が登場。野菜を溶かして、水彩絵の具でも使われる樹液「アラビアガム」と混ぜて実用化にこぎつけたそうです。

規格外野菜で「おやさい絵の具」



市立学校や商業施設で、子供向けにおやさい絵の具を使つた出前授業を開催しています。

参考・引用：読売新聞



市立学校や商業施設で、子供向けにおやさい絵の具を使つた出前授業を開催しています。

参考・引用：読売新聞

参考したのは、立命館大4年生の山内瑠華さん。「人工的ではない優しい色と、絵の具から香る野菜のにおいが特徴」と話します。

参考・引用：読売新聞

参考したのは、立命館大4年生の山内瑠華さん。「人工的ではない優しい色と、絵の具から香る野菜のにおいが特徴」と話します。

参考・引用：読売新聞

参考・引用：読売新聞

参考・引用：読売新聞

三条市にある ジェラートとパスタの店 Gelateria COCO 様 をお訪ねしました



JAにいがた南蒲 ただいまーと様内にある、Gelateria COCO様をお訪ねしました。Gelateria COCO様は、お豆腐を作っている佐久間食品株様が2016年から豆腐や豆乳の加工食品の販売を中心に始めたお店です。現在では、新潟県初のジェラートマエストロが店舗で手作りしているジェラートやメニューに合わせルーを使い分ける本格的なカレー、パスタを楽しむことが出来ます。ジェラートを作り始めたきっかけは、知り合いの子供が、牛乳アレルギーがありジェラートが食べられないという話を聞き、豆乳で作ったのが始まりです。なので、Gelateria COCO様にはアレルギーに配慮したジェラートが揃っており、ポップには使用されている原材料が書かれています。また、スタッフの方からも詳しく材料について説明を受けることもできます。今後は、お客様が笑顔になるジェラートや接客サービスを提供し、ファンを増やして行きたいとお話ししていました。

こだわり

Gelateria COCO様では、JAにいがた南蒲 ただいまーと様で販売されている新潟県産の旬の野菜や果物を使用しジェラートを作っています。桃、梨、無花果、葡萄と季節ごとにショーケース内が変化して行きます。これから季節は、ルレクチエのソルベが一押しです！ジェラートの60%を果物が占め、着色料不使用ですが食材の色がはっきりと出た色鮮やかなジェラートは甘さ控えめで食材の味がよく出ていています。また、子供たちに安心して食べてほしいとの願いから、すべてのジェラートは卵と小麦が不使用、乳化安定剤等の添加物を使わず作られています。菊芋由来のイヌリン、蒟蒻芋由来のグルコマンナンという食物繊維を配合し、低脂肪でクリーミーな仕上がりになっています。

ピスコッティジェラート

小麦粉・卵・牛乳を使わず、新潟県産米粉で作ったビスケットにジェラートをサンドし、周りに大粒のナツツをたっぷり飾った食べ応えのあるピスコッティです。ピスタチオナツツ、チョコオランジエ、くるみキャラメル、メープルカシューナツツの4種類です。日頃のご褒美にいかがでしょうか。



燕三条鉄アイス

昨年から発売されている燕三条鉄アイスは、Gelateria COCO様で作られています。開発段階では硬さや色見、鉄の量等、試行錯誤を繰り返し行なったそうです。鉄を表現するために、水分量を調節し力士力士に硬くし、色見も鉄に近づけたそうです。

人気No.1は百花蜜です。クリームチーズジェラートに蜂蜜でキャラメリゼした胡桃が入ったジェラートです。たまに出てくる胡桃が程よい甘さでとても美味しいです！小豆きな粉も人気の高い商品です。



ジェラートとパスタのお店

Gelateria COCO

〒959-1155

三条市福島新田丁 634-1

TEL : 0256-45-5780

営業時間 9:30~18:00

定休日 毎月第1・3火曜日

イートインコーナーあり

アイスの分類

アイスは「乳及び乳製品の成分規格等に関する省令」によって分類されています。乳固形分15%以上で、そのうち乳脂肪分が8%以上のものを「アイスクリーム」と呼びます。ジェラートは乳脂肪分が約5%なので、省令上の分類は「アイスミルク」になります。

アイスとジェラートの違い

アイスとジェラートは空気量の違いがあり、空気量によって舌触りや冷たさに変化が生じます。空気量が少ないと冷たく感じます。一般的にジェラートの空気を含む量30%くらいで、アイスクリームは60%以上です。ジェラートはイタリアのお菓子で、イタリア人は1年間に10Kg以上のジェラートを食べるとされています。またイタリアでは風邪をひいた時に、お医者さんが「ジェラートでも食べて、ゆっくり寝て休むように」とアドバイスするくらい栄養価が高く、身体に良い食べ物として親しまれています。



県央のつぶやき

新潟県産の果物を使用した色鮮やかなジェラートが並ぶショーケースからは、季節の移り変わりを感じられます。ただいまー様でお買い物をされた後に、ぜひ足を運んでみてください！(y)